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Oggetto: Interrogazione del Consigliere Curcio in merito alla 
programmazione delle prossime mostre del Museo Pecci

(Risponde Mangani Simone)

    

CONSIDERATO

il comunicato dell'Ufficio Stampa della Fondazione collegata alle attività museali del Museo 
Pecci presieduta da Lorenzo Bini Smaghi, nel quale si smentisce l'ipotesi che le prossime 
mostre  già  programmate  ovvero  “Musei  di  Carta  di  Rivoli”,  quella  di  “Cao  Fei”  in 
collaborazione con il Maxxi di Roma e quella di “Francesco Vezzoli”;

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE CHIEDE AL SINDACO

1)se risulti, dalle informazioni che avrà potuto reperire direttamente presso la Presidenza 
della Fondazione per le Arti Contemporanee, nella persona di Lorenzo Bini Smaghi, che le 
mostre suddette, siano state annullate e pertanto fossero fondati  i  timori  manifestati  dal 
sottoscritto riguardo alla cancellazione della programmazione presso il Museo Pecci tra la 
fine di questo e il primo quadrimestre del 2021;

2)qualora siano state effettivamente annullate, quali siano i motivi che hanno portato a tale 
decisione, ossia se la causa risieda nella mancata concessione della proprietà intellettuale 
da parte dell'ex-direttrice, oppure sia una decisione assunta dalla stessa Fondazione senza 
consultarla,  comunque  a  danno  dell'offerta  culturale,  e  il  relativo  ritorno  economico  e 
turistico, per la città di Prato.
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